



“Tu desvergüenza es inaudita”: así defendió Noroña a AMLO de las críticas de Santiago Creel



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), salió en defensa del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, esto tras la difusión de un video en el que **Santiago Creel**, diputado del Partido Acción Nacional (PAN), condena la estrategia de seguridad del gobierno federal.

Todo inició la mañana de este martes 28 de junio, cuando Creel Miranda publicó un material audiovisual en el que sostiene que la metodología implementada por **la administración de la 4T no ha dado resultados en materia de seguridad**, por lo que el presidente López Obrador debería de cambiarla, esto en virtud de propiciar mejores condiciones de vida para la ciudadanía

“¿No le tientan el corazón las miles de muertes de mexicanos, a consecuencia de su fallida estrategia? ¿No considera que ya es un extremo el asesinato de sacerdotes en un templo? ¿No le duelen las más de 120 mil familias enlutadas, ni le preocupan los miles de mexicanos desaparecidos o los millones de extorsionados?”

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/29/tu-desvergüenza-es-inaudita-asi-defendio-norona-a-amlo-de-las-criticas-de-santiago-creel/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1656467602